



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	24/05/2023	LEGISLATIVO

BREVES

Morena anuncia conversatorios para reformar a la SCJN

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció la realización de conversatorios públicos encaminados a documentar la importancia de realizar una consulta popular para reformar el mecanismo de elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En conferencia de prensa, explicó que a esos espacios de reflexión serán

invitados los actuales integrantes y exintegrantes de la SCJN, así como los especialistas que han cuestionado la intención presidencial de designarlos a través del voto directo.

“En una democracia, todos los poderes se tocan. También el Poder Judicial y también la Presidencia de la República”, expuso el diputado Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales.

Detalló que el 30 de mayo se iniciará con el programa de los conversatorios con el tema de soberanía popular, fortalecimiento de la democracia directa y vinculación ciudadana.

— Ivonne Melgar